



知行合一

校訓

自主 誠実 躍進

田浦中学校だより No.4
文責 古田 利也
令和4年7月20日発行

田浦中学校教育目標

夢実現 潤いと輝きにあふれる学校

「人の己を知らざるを患へず、人を知らざるを患ふるなり。」(孔子)

自分の才能や努力を人から認めてもらえないことは寂しいこと。でもそれを気にする前に、自分は人のことをどれだけわかっているか、と反省してみることが大切であり、自分のことばかりではなく、人のことをよく理解するように心がけること、の意。

草刈り 大変お世話になりました。ありがとうございました！

野球部の保護者で宇治原様と牧川様にグラウンドと校舎周りの草を刈っていただきました。体育大会前の5月16日に親子美化作業をして以来、手つかずのままでした。その状態を見かねて、別々の日ではありましたが、お二人で刈っていただいたところ



です。学校でも、「もう刈らなければ…」と少し焦っていたところでした。お二人には大変お疲れの中、また暑い中にご苦勞をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。

人権集会 7月7日(木)

日常の差別や偏見を見抜き、それを自他ともに許さず、お互いを認め合い、支え合うことのできる集団づくりを目指し、人権集会を行いました。学校全体の人権宣言・行動項目を受けて学級で話し合い、学級で取り組んでいくための学級人権宣言・行動項目を決定し、発表しました。今後は、学級人権宣言項目について、毎月の自己振り返り表を活用しながら自己との対話を深めていきたいと思ひます。



PTA講演会(情報安全出前講座) オンラインで実施しました！



7月8日(金) 2年生教室から各学年の教室等をつなぎ、「インターネットの世界から子供たちを守るために」と題して、携帯端末の安全な利用について、演習等を変えながら講話をしていただいたところです。



令和4年7月20日(水)

令和4年度 第1学期 終了です！

今日、一学期の終業式を終えました。令和4年度になって約3ヵ月、コロナの感染状況は終息に向かうところか、また第7波が見え隠れする状況となっています。学校でも感染の影響は大きく、**欠席者ゼロの日が1日もなかった**ことには悔いが残ります。ただ、生徒たちは予定された行事等に精一杯取り組み、元気に過ごすことができました。

明日からいよいよ夏休みです。その長期休業に入るにあたり、生徒には①計画的な夏休みにすること、②自分をコントロールしてやるべきことをやるということ、そして③充実した日々にするために達成できそうな目標を設定することの3つを伝えました。そして最後に1つだけお願いとして伝えたことは、図書室から借りた本を完読すること。**たまには情報端末から離れて活字に親しんでほしい**と伝えたいところです。

39日間の長い休みになりますが、二学期の始業式には全員欠席なく登校してくれることを願っています。



食育講話

7月12日(火) 朝の全校集会の時間に、佐敷中学校から栄養教諭の児嶋和美先生に來校いただき、My 弁当作りで大切なことを教えていただきました。8月29日(月)にはMy 弁当持参です。



研究授業



7月13日(水) 2年生の国語の授業を全職員で参観しました。11月のICT教育研究推進校発表に向け、素晴らしい授業を披露することができるかもしれません。(^^)v

中学生就職ガイダンス

7月15日(金) 講師の方からキャリア形成支援期に身に付けてほしいこととして講話をしていただきました。①マナーを身に付ける②「はたらく」を知る③「じぶん」を知る。



「タブレットカバー・タッチペン」寄贈いただきました！

5月12日(木)の校長会議において、**フクマツ建設様**より寄贈いただきました。フクマツ建設様は、**ブライ企業**の認定を受け、会社としてSDGS活動に取り組まれています。SDGS活動に取り組む中で、芦北町の子どもたちのために何か出来ないかと社員の皆さんで考えられ、金属ごみをリサイクルして得た収益を使って、芦北町全小中学校に学用品を送ることにされたそうです。タブレットは、今や学校・家庭での学習の中心となりつつあります。そのタブレットを大切に活用していくためのタブレットカバー・タッチペン、会社の皆様の思いを大切にに使わせていただきたいと思います。

ブライ企業とは？

働く人が生き生きと輝き、安心して働き続ける企業を「ブライ企業」として、熊本県が認定しているもの

